



ASTILLERO

México, en varias miras de Trump // También autos chinos y nearshoring // ¡Va por 52 años de líder telefonista! // Triunfos de mafia sindical petrolera

JULIO HERNÁNDEZ LÓPEZ

SABIDO ES QUE México y algunas de sus circunstancias críticas (crimen organizado y migración, sobre todo) están en la mira electoral de las campañas presidenciales estadounidenses.

Para incentivar a sus potenciales votantes, los principales políticos del país vecino utilizan a México como costal de boxeo (otras visiones metafóricas hablan de una piñata).

DONALD TRUMP, QUIEN pareciera encaminarse clamorosamente hacia la Casa Blanca en un segundo periodo, discontinuo, mantiene el discurso antimexicano y antinmigrante, con insistencia en muros y barreras en la frontera entre México y Estados Unidos. Y ahora, potenciado por su candidato a la vicepresidencia, J. D. Vance, se insiste en la visión belicista, de abierta confrontación directa, con grupos mexicanos del crimen organizado.

PERO EN EL plano económico también anuncia golpeteo el candidato republicano a suceder a Joe Biden (la carta del Partido Demócrata, perdida entre desmemorias, errores en debates e, incluso, ahora, afectada por el covid). Trump va perfilando una serie de medidas que benefician a su país en detrimento del vecino.

EN UNA ENTREVISTA con Bloomberg Businessweek, por ejemplo, se refirió a la instalación de plantas de vehículos chinos en México y reiteró la postura de guerra, no sólo de aranceles, para evitar que lleguen al mercado estadounidense. También tiene en la mira el tema de la relocalización de empresas (el *nearshoring* tan nombrado), con la intención de evitar que se trasladen a nuestro país.

“FRANCISCO HERNÁNDEZ JUÁREZ lleva 48 años al frente del Sindicato de Telefonistas de la República Mexicana y busca ser electo por decimotercera ocasión, para llegar a 52 años al frente de la organización”, precisó Alicia Colchado Ariza, integrante de la Alianza Nacional Telefonista y del propio STRM.

TAL DIRIGENTE, AÑADIÓ, no representa la necesidad del gremio telefonista de revisar la concesión de Telmex a Carlos Slim y es ajeno a las necesidades de un gremio que corre el riesgo de desaparecer, puesto que no constituye ningún contrapeso a las decisiones del máximo multimillonario mexicano.

“EN EL MOMENTO en que no hay un contrapeso real a las decisiones del empresario, no hay quien frene el *huachicoleo* de las telecomunicaciones a favor de las empresas de Grupo Carso, por lo que nuestra desaparición es inminente”, señaló Colchado, quien aseguró que fueron frenadas las pretensiones de presentar planilla de oposición a Hernández Juárez, quien va en el proceso actual de elección de secretario general sin contrincante al frente, candidato único rumbo a más de medio siglo en el cargo, al que llegó enarbolando la bandera de la no reelección (<https://goo.su/kdUe>).

EN EL SINDICATO de Trabajadores Petroleros de la República Mexicana, por su parte, está en curso la confirmación del mando en las 36 secciones del país del grupo originalmente encabezado por Carlos Romero Deschamps, quien murió intocado por la justicia a pesar de constituir un ostentoso ejemplo de corrupción, y ahora a cargo de su heredero en prácticas caciquiles, Ricardo Aldana, quien fue tesorero del citado Romero Deschamps.



SIN VERDADERA SUPERVISIÓN de la Secretaría del Trabajo y Previsión Social, con “inspectores” oficiales convertidos en mudos testigos de las maniobras del cacicazgo sindical petrolero de Aldana y sus aliados seccionales, se va consumando el proceso de elección “democrática”, según lo señalado, entre otros quejosos, por Hugo Carlos Venegas Leija, quien ha buscado competir en la demarcación correspondiente a Ciudad Madero, Tamaulipas, sin poderlo hacer por las trampas y manejos excluyentes de los aldanistas (<https://goo.su/DMzBeE>).

Y, MIENTRAS EL mandatario en funciones y la virtual presidenta electa solicitan a la presidenta de la Suprema Corte de Justicia de la Nación, Norma Piña, que informe de lo hablado y tal vez acordado en una cena privada que tuvo con otros juzgadores y el presidente del PRI, *Alito* Moreno, ¡hasta mañana!

LLAMADO DEL PRI AL TEPJF



▲ Al término de una audiencia con magistrados del TEPJF, los priístas Dulce María Sauri y Enrique Ochoa Reza dijeron confiar en que este órgano resolverá con

legalidad y justicia las impugnaciones a la asamblea que reformó los estatutos del *tricolor* que permitirían la relección de Alejandro Moreno. Foto Cristina Rodríguez